

2/10 「沖縄、ふるさと百選」受賞報告

市与那城伊計自治会(我喜屋元四郎自治会長)が、5年に一度開催される豊年祭や黄金芋の植え付け体験など、様々な活動を通して、魅力ある農山漁村を形成しているとして「沖縄、ふるさと百選(集落部門)」に認定され、沖縄県知事より表彰を受けました。



2/10 第43回 沖縄県母子保健大会県知事表彰受賞報告

母子保健推進員の石川順子さん(石川曙)が、長年にわたり妊産婦、乳幼児の親からの相談役や乳幼児健診の未受診者への受診勧奨などを行い、母子の健康の保持増進に貢献したとして、1月21日に沖縄県知事より表彰を受けました。



2/10 沖縄県農林漁業賞受賞報告

市内で養豚業を営む赤嶺康さん(与那城西原)が、多年にわたり農業の経営向上に取り組み、沖縄県の畜産振興に貢献した功績が認められ、県農林漁業賞を受賞。関係者と共に市役所を訪れその喜びを伝えました。



2/12 「市長と語るつどい」を開催

市うるま市女性団体連絡協議会による意見交換会「市長と語るつどい」が、市役所本庁で行われました。日頃から市政について抱えている疑問や問題について、直接市長と語り合うことで、市政への理解を深めてもらうことを目的に開催されました。



— 叙位叙勲 —

従六位瑞宝双光章 友寄英機氏(平成21年8月13日逝去)
字喜屋武【元警視】

津堅にんじんブランド強化

県内消費拡大を目指して

津堅にんじんは、大半が県外へ出荷されており、県内の消費者が口にする機会が少ないことから、うるま市にんじん産地協議会は、出荷量を拡大し、県内量販店での販売を強化することを1月29日に発表しました。

これまで、透明無地の袋に詰めて販売していたため、津堅にんじんのPRが不足していましたが、今回、うるま市名産品マークを入れた新パッケージを作成し、「味が良い品種であるTE30」で「津堅にんじん部会を通して農協に出荷されたもの」と条件を決め、品質保証に努めることでブランドの向上を図り、県内での消費を拡大していきます。



津堅にんじんをPRする関係者ら

飲酒運転をなくそう

「豆まき作戦」「バレンタインデー作戦」

2月3日の節分の日、うるま市地区飲酒運転根絶連絡協議会、うるま市交通安全推進協議会などの共催により、安慶名交番前で「豆まき作戦」が行われ、自治会、高江洲中学校の生徒などが参加し通行人やドライバーに豆の入った袋とチラシを配布。また、2月12日、バレンタインデーを前に「バレンタイン大作戦」が行われ、前原高等学校の生徒たちがドライバーにチョコレートとチラシを配布し「飲酒運転根絶」を呼びかけました。



飲酒運転根絶の願いを込めチョコレートを配る生徒たち